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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９３７回  平成３１年 １月 ３０日（水） 

本日の行事 クラブフォーラム（地区補助金について）
2018－19 年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊各務原中央ＲＣより  

・次年度公式訪問について 

 ガバナー公式訪問 ７月１８日(木) 

 ガバナー補佐訪問 ７月２４日 

 ＩＭ      ９月１５日(日) 

・創立３０周年記念式典の案内   

＊地区事務所より米山奨学生受入のお願い 

 奨学生呉 文亮（ゴ・ブンリョウ）  

中国出身  岐阜大学在学 

＊ガバナーエレクト事務所より 

 ＰＥＴＳの案内３月９日(土)  

＊郡上市青少年育成市民会議より 

 教育フォーラム開催の案内 

＊日本事務局より ２月レート１＄110 円

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９３６回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。今日出席して下さった方はインフルエンザにも負けない、精鋭の人たちばかりが集ま

ったと思っております。他の会合と指し合ったこともあり、三分の二近い人が欠席されるという、滅多

にない記録に残る残念な結果となりました。でも頑張って充実した例会をやりたいと思います。 

先週の土曜日 19日に、岐阜グランドホテルで開催された会員増強セミナーに行って来きました。畑

中幹事、山下増強委員長の３人で参加致しました。 午前中は地区の増強委員長の山本委員長さんのお

話、午後からは会員増強のヒント、退会防止についての意見交換会でした。セミナー会場に入るとスタ

ンドマイクがいくつも立っているので、これはきっと意見を求められるだろう思いました。今回の研修

会は、岐阜県のみのクラブで１３０人程の参加でした。地区外の人は誰もいなくて内輪だけの会合でし

た。 

今期１年で最も大勢の会員が入られたクラブや、大勢辞めたクラブが名指しで当たって、どうしてそ

うなったのか其々発表されました。女性会員の話になりますと、三重県がいませんので、岐阜県は女性

会員が少ないのですし、一人もいないクラブも沢山います。郡上長良川ＲＣは６名、美濃加茂ＲＣは８

名ほど女性会員がます。割合からするとうちは１７％と云う事で、全体的に１５％以上目指せと言われ

ていますので、うちのクラブはクリアしていると思いましたら、「郡上長良川さんどうですか？」と言

われ、「女性会員がいるということはクラブの雰囲気が明るくなり、全体的に良い風が吹いてきます。

みなさん是非女性会員勧誘してください。」というような話をさせてもらいました。また今年増強を大

勢されたクラブはどういう所に気を付けていたかというと、増強の特別委員会を設けて、その委員会を

中心として、会員全員が一丸となって増強していると言って見えました。入会して１年目から３年で退

会する人が多いということなので、いかに入った会員を辞めさせないという所を重点にしているという

話をされました。他には目標を持ってやって見える所が多くて、例えば５０周年なので、それまで５０

人の人数が確保したいとか、具体的な目標を持たれている所が成功させているように感じました。特別

変わった事のないセミナーでしたが、色んなクラブの話が聞けて大変良かったと思いました。 

先月の月信を見ていただいたと思いますが、この中に活動報告の中に、我がクラブの 40周年の式典

と祝賀会の事が掲載されていますので、ぜひ見ておいてください。 

先週の話の中で、三島勲さんが三浦雄一郎さんの話をされていて懐かしく思い出しましたので少し話

をしたいと思います。私が小学生前の時だったと思いますが三浦雄一郎さんが見えて、高平スキー場で

滑られたのを見ていたことがあります。その頃はスキーブームが始まる頃で、油坂スキー場、白鳥スキ

ー場、高平スキー場、平家平スキー場と白鳥にも４つのスキー場がありました。雪も多くてスキーヤー

がたくさんやって来ました。高度成長期の始まりで経済活動も活発な時期で国民も余暇を楽しむ余裕が

出てきた時期でした。多くのスキーヤーを宿泊させるために、一般の家庭も民宿を始めました。私の実

家も慣れない民宿を始めました。何もないので、まず調理師の免許を取って、布団を作って色々な設備



投資をしながら、１５年程やったでしょうか、土曜日には１軒の家で３０人から５０人、宿泊しました。

夕方、越美南線の臨時列車の銀嶺号に沢山のお客さんがスキー板をかついで降りて、帰りは並んで乗車

というような光景がいまだに目に焼き付いております。列車で来るか観光バスで来るかで、バスでも大

勢見えまして、近くの駐車場にバスが何十台も止まって、夕方家からその屋号のついた提灯を持って迎

えに行きました。提灯でうちに連れて来て、３０人から５０人を泊めたんです。どうやって泊めたのか

分かりませんが、一つの布団で２人寝たりとかして雑魚寝状態でした。私たち子どもも布団を敷いたり、

食事の準備や片付けの手伝いをした覚えがあります。料理の材料を白鳥の町へ買い物に行ったり、毎年

布団を作ったりとどこも活気のある時期で、子供心にもわくわくした思い出です。 

「これから成長していく日本の姿があの時は、あったんだな」と勲さんが先週言われた話を聞いて思

い出しましたので、懐かしい話をお話しました。 

最後に今日一番言いたいことは三浦雄一郎さんの話です。先日三浦さんが、アコンカグア登頂を断念

されました。途中でリタイアしたそうです。彼も６０歳の時に引退しようと思って登山もスキーもやめ

られたそうです。そしたら体は太ってくるし、体力もなくなるしこれはこのままではだめだと、そこで

一念発起して、新たな目標を持ち７０歳、７５歳、８０歳とヒマラヤ登頂を成功させたそうです。そし

て今８５歳でアコンカグアに挑戦をしたんですが、体は無理だったようで途中で下山されました。彼は

いつも「人は冒険探しの人生で、冒険をするのが元気の秘訣」というようなことを言って見えて、いつ

も前向きに新しい事に挑戦すると云う事を言われました。先週、北斎の話をしましたが、北斎も９０歳

まで同じような思いで長生きをされました。私も６５歳になるので、今年は後継者へ引き継ぐことを目

標にしていくと言いましたが、その先どうしようかと今から考えていきたいと思います。 

                                  

クラブ管理について              クラブ管理運営委員長 羽土洋司君  

私が担当するクラブ管理運営委員会は、例会を中心とした内部的なものをどう充実する為にはどうした

らよいか、ＳＡＡ，出席、親睦、ニコボックス、プログラムの５つの委員会があります。前半は４０周

年記念式典に費やされましたので、後期をもう一度見つめ直して、それぞれの委員会で立てた目標や計

画が上手く沿ってやってきたか振り返って頂き、話し合いをしていただこうと思います。特にいま思う

事は、今日の人数でもわかりますが、最近出席率が低迷しています。平均して６０％台ではよくないの

ではと思いますので、皆さんで話し合ってほしいと思います。今日は人数が少ないので、２つの委員会

に分けて話し合いをしていただこうと思いますので、よろしくお願い致します。また親睦委員長は松島

君の代わりに岩谷君にしていただきますので、お願い致します。 

＊まとめ  

出席委員会・・・欠席報告を出してもらう（ＬＩＮＥではなくＦＡＸか 電話で）無断欠席者には出席

委員長メッセージを付けて週報をＦＡＸする。長期欠席は書類郵送。 

親睦委員会・・・花見例秋４月１３日(土)関係者に連絡する。家族旅行 志摩ＲＣ交流会３月７～８日。 

プログラム委員会・・・３分間スピーチ者が６名ほど残っている。                        

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

美谷添里恵子君 インフルエンザ大流行だそうです。何とか避けたいものです。 

畑中君 少人数ですが、盛り上がろう！ 

藤代君  インフルエンザになりました。隔離されて５日間、部屋とトイレを行ったり来たりでした。 

山下君 先日は会員拡大委員会に参加しました！特に変わった事はありませんが、クラブ独自性を知り、

具現化することが最も会員拡大につながると思う。 

島崎君 インフルエンザが流行しています。気を付けましょう。  

同文 羽土君、原君 

山口君 元気よく出席しよう！ 

山田君 今年初めて出席します。今年もよろしくお願いします。 

井俣君 今年初めて例会に出席します。遅くなりましたが、あけましておめでとうございます。今年は

昨年よりは出席回数が増えるよう頑張ります。お願いします。 (本日 10,000円 累計 529,500円)      

次回例会予定               

２月 ６日 外来卓話(職業奉仕について)     ２月２０日 クラブフォーラム 

２月１３日 スポーツ例会(講師：樋口智子氏)   ２月２２日 ＩＤＭ（ホスト：山田敦君）

出席報告                          出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1935回 ３３名 ２１名 １１名 １名 66.67％ 

第 1936回 ３３名 １３名 １９名 １名 39.39％ 


